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На Волжском трубном заводе обсудили
перспективы увеличения экспорта
Автор  Иван Сковородкин

На Волжском трубном заводе (ВТЗ), входящем в Трубную Металлургическую
Компанию (ТМК), состоялось совещание с участием представителей
администрации Волгоградской области и депутата Государственной Думы РФ
Евгения Москвичева по вопросу развития промышленного потенциала
предприятия и региона в целом.

Заместитель губернатора – председатель комитета промышленности и торговли
Волгоградской области Роман Беков отметил положительный опыт волжских трубников,
занимающих лидирующие позиции по отгрузке экспортной продукции как в регионе, так и в
металлургической промышленности страны.

Завод входит в тройку крупнейших российских экспортеров металлургической продукции. В
2017 году объем отгруженных зарубежным партнерам труб ВТЗ составил 13% всего
российского трубного экспорта. При этом доля экспортной продукции в общем объеме
производства предприятия растет: если в 2016 году она составляла 17 %, то в 2017 году -
уже 27%.

- ТМК сегодня выпускает трубную продукцию, уникальную по своим свойствам. Она
предназначена для добычи нефти и газа в чрезвычайно сложных условиях. Вместе с
экспортным направлением, нашим приоритетом остается и отечественный рынок. Волжский
трубный завод эффективно сотрудничает с крупнейшими нефтяными и газовыми
компаниями нашей страны, поставляя продукцию для выполнения всех задач, которые стоят
перед российским народным хозяйством, - отметил управляющий директор ВТЗ Сергей
Четвериков.

В ходе визита на предприятие участники совещания ознакомились с производством
горячекатаных бесшовных труб в трубопрокатном цехе № 3 и сварных труб большого
диаметра (ТБД) в трубоэлектросварочном цехе.
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Депутат Государственной Думы РФ, председатель комитета по транспорту и строительству
Евгений Москвичев дал высокую оценку деятельности компании и предприятия по
обеспечению ТБД крупных инфраструктурных проектов с участием стратегического партнера
компании «Газпром».

- Без таких предприятий Россия жить не может, - отметил по итогам совещания Евгений
Москвичев. – Все, что я здесь увидел, - вызывает гордость за нашу страну.


